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今年は仙台藩主伊達政宗生誕 450 周年という

ことで、様々なイベントや特集が組まれています。「独眼竜政宗」

は大河ドラマ歴代一位の視聴率を誇り、現在でもその記録は破ら

れていません。豊臣秀吉、徳川家康など天下統一をなし得た武将

との知略を尽くした生きざまは、今でも語り草となっております。 

伊達政宗は戦国武将で私が一番好きな武将です。私の母方の先

祖は政宗の母義姫に付従い、その後仙台藩一門の登米伊達氏の家

老として仕えたと伝えられ、私自身も仙台藩に伝わった古武道柳

生心眼流兵法を修めているということもあり、勝手に何かしらの

縁を感じているところです。 

 伊達政宗といえば、人取橋の戦いや、豊臣秀吉の小田原城征伐

に遅れて白装束で参陣し事なきを得

たとか、朝鮮出兵の際に派手な衣装で

出兵し「伊達者」と呼ばれたとか、あ

と 20 年早く生まれていれば天下統一できたとか、とにかく戦上手で歌舞伎

者という印象が持たれていますが、最も評価される点は軍事面ではなく、内

政面や外交面ではないでしょうか。 

政宗は、北上川の治水工事や荒れ地の開墾を行ない、稲作の一大産地を築

き、交易のために運河や港の整備も行ない、江戸で流通していた約 3 分の 1

の米が仙台米であったと言われています。また、徳川家康に許しを得て仙台

＜今月の聖句＞ 

「新しい歌を主に向って歌え。主は驚くべき御業を成し遂げられた。右の御手、聖なる御腕によって主は救

いの御業を果たされた。」  

詩篇第９８編１節 

巻頭言 

「祝！伊達政宗生誕 450 年」

 小幡 忠弘

■国際会長主題     「ともに光の中を歩もう」 

■アジア太平洋地域会長主題 「ワイズ運動を尊重しよう」 

■東日本区理事主題   「広げよう ワイズの仲間」 

■北東部長主題     「距離に負けるな北東部 クラブの個性を磨こう」 

■クラブ会長主題    「クラブ ファースト」 

会  長 横倉 純 

副 会 長 今澤智代 

書   記 佐々木絹子 

会   計 田中京子 

メネット会長 田村成子 

担当主事 鈴木陽子 

８月の例会 

日 時 ： ８月２５日（金） 

 １９：００～２０：３０ 

会 場 ： 藤崎ビアガーデン 

内 容 ： ４クラブ合同納涼例会 

担 当 ： 広瀬川ワイズ 

会 費 ： 4,000 円（メン・メネット共） 

 

７月例会報告 
在籍者 18 名 
出席者 11 名 
メイキャップ 0 名 
ゲスト・ビジター 0 名 
メネット・コメット 2 名 
出席率 57.9％ 
ニコニコ 11,000 円 
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城の築城とその城下町を造成しましたが、1611 年(慶長 16 年)に仙台を訪れたスペイン領メキシコの

対日特派大使セバスティアン・ビスカイノは、仙台城から見降ろした仙台の城下町の様子を「江戸と同

じくらいの大きさだが、建物はもっと立派」と報告しています。さらに、日本で初めて通商を目的に支

倉常長ら「慶長遣欧使節」をヨーロッパに派遣するなどその活躍は多岐にわたりました。これらが、現

在の１００万都市杜の都仙台の礎となっています。 

政宗は 70 年という当時では長い人生を全うしましたが、その隻眼に仙台の未来はどのように映って

いたのでしょうか。当初 5 万人ほどだった人口が 400 年後に 20 倍の 100 万人を超えるまでに発展

していることも見えていたのでしょうか。これ程の人口を支えられる立地、インフラ、産業の礎を私た

ちに遺した伊達政宗に感謝するとともに、これからもその思いを引き継いでいける「伊達者」を目指し

て精進してきたいと思います。 

 

 

 

７月例会報告 

日 時：２０１７年７月１８日（火） １９：００～２１：００ 

会 場：仙台ＹＭＣＡ立町会館 会議室 

出席者：今澤・岡・岡メネ・小幡・工藤・佐々木・鈴木・高松・田中・田村メネ・中川・横倉・吉田 

委任状：阿部・田村・永井 

＜例会模様＞ 

 ７月例会は総会です、司会は中川ワイズ。吉田会長挨拶では「猛

暑続きで体調崩されておりませんでしょうか？各地では大雨に

よる被害が出ています、天気予報に注意し備えたく思います。今

日は総会になりますが皆さんのご協力をお願いいたします」と述

べられた。 

 小幡ワイズの食前感謝により、〝味のふるさと弁当〟の夕食を

いただく。 

食事の後、吉田会長が議長を務め総会が持たれた。今年度から

欠席者の委任状が認められ、出席者１１名、委任状３名で会が成

立しました。はじめに１６－１７活動経過報告、決算報告、監査

報告がありましたが、ニコニコ決算の数値に差異があり、別途確

認し報告されることとなる。尚、監査時には正確に確認された旨

報告があった。（後日の確認により、資料作成時に前年度の繰越

金額を前々年度の繰越金

で計上されてしまったこ

とによるものであること

が確認され、修正にて周知された。）次に１７－１８横倉会長よ

り、何よりもまず、会員の良好なるコミュニケーションが持たれ

る活動に心したい、と主題「クラブファースト」にその思いを込

めた旨述べられ、方針、活動計画について話された。引き続き、

１７－１８の予算案が提案され、それぞれ承認された。 

８月強調月間「CS（コミュニティーサービス）」 

 今月は「CS」コミュニティーサービス（地域・隣人奉仕事業）の強調月間です。ワイズメンズク

ラブは、各区・部の CS 活動に参加すると共に関係 YMCA と協力して奉仕活動に参加する。8 月

６日、７日、８日は仙台の七夕祭りが開催されます。仙台の３ワイズメンズクラブは「仙台平和七

夕、折り鶴百万羽に込められた核兵器廃絶への願い」の吹流し、観光客にお渡しする折り鶴のレイ

作り等の作業を毎年行っています。 
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総会終了後、16-17 吉田会長より、17-18 横倉会長に会長バッチが引き継がれた。 

連絡報告では、８月合同例会、横浜室内合奏団公演、米国 JCCCＮＣからの訪問者のホームステイへ

の協力等について周知がなされた。誕生祝い、ニコニコと続き、17-18 今澤副会長より「新会長か

らクラブファーストが掲げられました、皆さんと心を通じ併せ活動できますよう、ご協力をお願いい

たします。」と閉会挨拶が述べられ、新会長の閉会点鐘にて閉じられた。ニコニコ１１，０００円。 

 

 

 

１７－１８ 北東部第一回評議会報告 

横倉 純 
７月２９日（土）１３時～とちぎＹＭＣＡ、さくらんぼ幼稚園の２階講堂にて、北東部の第一回評議

会が開催されました。 

仙台クラブからは横倉会長、今澤副会長の２名が出席。仙台広瀬川クラブの及川会長、門脇会計２名

と、計４名が私のワイズ専用中古車、ニッサンセレナに同乗し宇都宮に向かいました。 

前橋、足利の両クラブが欠席となりましたが、議決権者数４７名中２５名出席、委任状２２名、オブ

ザーバー１名で会は成立しました。 

鈴木伊知郎部長（宇都宮東クラブ）から「ワイズに入会７年目で、クラブ会長を５年やってきての部

長を担うことになりましたが、どうぞよろしくお願いいたします。仙台で開催されることが決定した、

来るアジア大会を成功させましょう。」と述べられた。 

前回評議会報告、前年度の引継ぎ報告に続き、部長方針、活動計画と併せ、各事業主査の活動方針計

画について説明がなされ、その後、各クラブ会長の方針、活動計画がそれぞれ資料に基づき語られた。 

協議事項では、①16-17 決算について、②交通費の補助について（石巻広域クラブの追加）③第２

１回北東部部会開催について、④エクステンション委員会設置について、がそれぞれ承認された。⑤第

７回ユースリーダーズアクト開催について、では例年どおり各クラブ１万円の支援金拠出の提案であっ

たが、ここ数年４０万円超の繰越金となっており、また、クラブの規模の大小もあり、予備費からの支

出にしてはどうかとの意見があり、賛同を得、修正承認となった。⑥アジア太平洋地域ユースコンボケ

ーション参加者支援について（承認）⑦17-18 年度北東部予算について、では、部報印刷費・事務通

信費・評議会費をそれぞれ一部減額し予備費に充当する修正意見が出され、協議の結果、修正にて承認

となる。⑧17-18 年度監事選任について、仙台青葉城クラブ・菊地弘生ワイズの提案があり承認され

た。 

新監事菊地ワイズより「北東部は他部に比し、部内のコミュニケーションが計られていると思います。」

との講評があり、北東部の歌を斉唱し、涌澤次期部長の閉会点鐘にて閉じられた。 

評議会終了後は恒例の夢庵にて懇親会が持たれ、いつものように飲食代は各自注文した分を負担する

という明朗会計により、散会となる。 
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ワイズメネット平和七夕作業に参加して 

吉田 一惠 
 台風の影響もあり雨のジンクスを避けられませんでしたが、今年も８月６日から８日までの３日間、

仙台七夕祭りが開催されました。初日の 8 月 6 日は広島に原爆が投下された日です。仙台七夕はこの

日を忘れない為に「ノーモアヒロシマ・ノーモアナガサキ」、核兵器廃絶と平和を訴える祭りにしたいと

願い、「平和を祈る七夕市民のつどい」が誕生して今年で４２年目になります。私達ワイズもこの運動に

賛同し、30 数年間、毎年続けて参りました。特に仙台のワイズメネット会がこの七夕作業に参加、協

力するようになって以来、今年も YMCA に仙台 3 クラブのメネットさん達が集まり、主にレイ作りの

作業をしました。ワイワイおしゃべりしながら、手も動かして、楽しく有意義な時間を過ごしました。   

８月６日の朝６時に取り付け作業時に私でも出来る作業ある

と聞いて初めて参加しました。早朝にも関わらず、先生に引

率されて震災支援活動をも継続している東京、福島の高校生、

カトリックの震災支援活動している「こころの港」のメンバ

ーの海外の方、ワイズのメンバーの方が作業に携わりました。

平和な世界の実現を願いながらの作業もスムーズに終わりま

した。 

また、3 日間午後 2 時からのレイ配り、「平和を願って全

国から送られて来た折り鶴をレイにした物です。七夕の観光

客へのプレゼントです。」等、言葉を添えながら渡していまし

たが「レイを貰うということは献金に繋がる」、「あるいは何

かに繋がる」と思って躊躇している人が多いという事を感じ

ました。今年もおおよそ 130 万羽の折り鶴が全国から送ら

れて、そのうち、15 万羽が 5 本の吹流しに、残りはレイに

なり、昨年の吹流しをレイに作り直し、合計１万 100 個を

七夕の観光客に配られ喜ばれました。年々送られてくる折り

鶴の数、作業に参加する方が増えている現状は私達の平和へ

の願いが吹流しやレイを通して、より多くの方に伝わってい

ることを感じました。 

 

 

８月第２例会報告 
日 時：２０１６年８月９日（水） １９：００～２０：４０ 

会 場：仙台ＹＭＣＡ会議室 

出席者：今澤・鈴木・中川・横倉・吉田 

    事情により一週間延期されたが、台風の為もう一日の再延期となり開かれた。 

① ８月合同例会＆北東部会について、それぞれ日時、会場等の確認を行った。尚、宇都宮での北東

部会への交通手段については別途検討周知する。 

② 先に宇都宮で開催された北東部評議会報告があった。（横倉会長と今澤副会長の２名が出席）北

東部エクステンション委員会を設置すること、ユースリーダーズアクト２０１８を開催するこ

と、一部予算案が修正されたこと、監事に青葉城クラブの菊地弘生さんが選任されたこと等が報

告された。尚、詳しくはブリテンに掲載とする。 

③ 九州北部豪雨緊急支援募金に、ＣＳ会計より２万円、送金することを承認、確認された。 

④ チャリティーラン（9/23）、チャリティゴルフ（10/19）、ＹＭＣＡクリスマス＆国際地域協力

募金のそれぞれの次回実行委員会開催日と、進捗状況について確認する。 

⑤ ８月理事通信の内容、８月ブリテン原稿、９月例会のゲストスピーカー予定者、４クラブ会長会

等について、それぞれ確認を行った。 
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わたしの好きな言葉 

「情けは人の為ならず」 
今澤 智代 

私利私欲にとらわれず、自分自身のできる範囲内で、人に親切にしておけば、いつの日かきっと良い報

いがあると思います。 

 

 

 

 

 

 

８～９月の主な予定 
日 程 内  容 

８月２５日（金） ４ワイズメンズクラブ合同納涼例会 場所：藤崎ビアガーデン 

８月２８日（月） 仙台ＹＭＣＡクリスマス委員会 19：00～ 

９月２３日（祝） 仙台ＹＭＣＡチャリティーラン 場所：東北学院大学泉キャンパス 

９月２６日（火） 仙台ＹＭＣＡ国際地域協力募金委員会 19：00～ 

９月２７日（水） 仙台ＹＭＣＡチャリティゴルフ委員会 19：00～ 

 

 

 

編集後記 
７月１３日に開催された職員共済会主催の「新入職員歓迎会」（於：仙台国際ホテル地下「カッチーヌ」 

７０名参加）に、ワイズメンズクラブのみなさまにもご出席いただきました。おいしいイタリアン料理

を食べながら交流を深め、共済会スタッフが考えたグループ対抗のゲームでは、大変盛り上がり楽しい

ひとときが過ごせました。（Ｙ．Ｓ） 
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